



## **Statistik - Zahl der KFZ-Haftpflichtversicherer nimmt stetig ab**

*Statistik - Zahl der KFZ-Haftpflichtversicherer nimmt stetig ab*

Im Zeitraum von 2000 und 2009 ist die Zahl der Versicherungsunternehmen, die im KFZ-Haftpflichtversicherungssektor geschäftstätig waren, stark zurückgegangen. Waren zu Beginn des Millenniums noch über 120 deutsche Versicherungsunternehmen als KFZ Haftpflichtversicherer tätig, so ist die Zahl bis 2009 auf nur mehr etwas über 100 Unternehmen gesunken.

Diese Entwicklung erscheint umso erstaunlicher, als der KFZ-Versicherungsbereich definitiv zu den Wachstumsbranchen zählt. Der Bundesverband deutscher Versicherungskaufleute veröffentlichte 2011 eine Studie der Daimler Financial Services, in der von Versicherungszuwächsen beim Auto von über 20% gesprochen wurde. Dass dieser enorme Zuwachs kein Einzelphänomen ist, zeigt auch die Unternehmensveröffentlichung der Itzehoer Unternehmensgruppe vom Mai 2012. In der Rückschau für 2011 zeigte sich im Bereich der Autoversicherung für diesen KFZ Haftpflichtversicherer ein zweistelliges Wachstum.

Bei diesen Umsatzzahlen erstaunt der Trend von Seiten der Versicherungsunternehmen, aus diesem Wachstumsmarkt keinen Profit zu ziehen. Woran liegt das? Den steigenden Versicherungszahlen stehen interessanterweise sinkende Versicherungseinnahmen gegenüber. Zwei Entwicklungen lassen sich für diese Tendenz verantwortlich machen und zwar mit einem Hauptschuldigen, nämlich der Wirtschaftskrise. Seit diese nämlich wie ein Blitz in unser Wirtschaftssystem einschlug, entschieden sich die Versicherungsnehmer immer häufiger auf die Geldbörse zu sehen und beispielsweise auf die Anmeldung von Zweitwagen zu verzichten. Des Weiteren treibt der immer häufiger stattfindende Umstieg auf günstigere Versicherungen entsprechende Umsatzeinbußen.

Das tatsächliche Dilemma dieses Sachverhalts zeigt sich dann, wenn die Summe der jährlichen Beitragszahlungen mit den steigenden Ausgaben für Reparaturen und Instandhaltung von KFZs verglichen und einander gegenübergestellt werden. Den immer stärker sinkenden Beiträgen stehen die immer höher werdenden durchschnittlichen Kosten deutschlandweit gegenüber. Letztere haben sich im Laufe der letzten 30 Jahre von 1.950 im Jahr 1980 auf 3.500 Euro im Jahr 2012 erhöht. Was in Summe eine Steigerung von 80% bedeutet. Das bei diesen Teuerungen nicht alle Versicherungen mitkönnen, ist evident und erklärt, warum trotz steigender Versicherungszahlen immer weniger Versicherungen KFZ Haftpflichtversicherer auftreten.

Die grafische Statistik lässt sich unter [www.kfzversicherungsvergleich.net/versicherungsunternehmen-mit-kfzhaftpflichtversicherung.php](http://www.kfzversicherungsvergleich.net/versicherungsunternehmen-mit-kfzhaftpflichtversicherung.php) abrufen.

## **Pressekontakt**

[Kfzversicherungsvergleich.net](http://Kfzversicherungsvergleich.net)

Herr Andre Finzel  
Am Schulacker 2  
64846 Gross-Zimmern

[kfzversicherungsvergleich.net](http://kfzversicherungsvergleich.net)  
[webpower123@hotmail.de](mailto:webpower123@hotmail.de)

## **Firmenkontakt**

[Kfzversicherungsvergleich.net](http://Kfzversicherungsvergleich.net)

Herr Andre Finzel  
Am Schulacker 2  
64846 Gross-Zimmern

[kfzversicherungsvergleich.net](http://kfzversicherungsvergleich.net)  
[webpower123@hotmail.de](mailto:webpower123@hotmail.de)

[Kfzversicherungsvergleich.net](http://Kfzversicherungsvergleich.net) - Das große Vergleichsportal für KFZ-Versicherungen, Verkehrsrechtsschutzversicherungen und Motorradversicherungen. Viel Know-How wartet auf die Leser des Portals, das für Kunden wichtige Tipps bereit hält.